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Árvore está com risco de queda sobre fiações elétricas no Valparaíso
Terça-feira, 2 de abril de 2024

ATO ME ADM 040/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, A PEDIDO, do cargo 
de provimento em comissão de Coorde-
nador Geral de Gabinete de Vereador, 
símbolo CC-E, Felipe Palladino Beck, 
matrícula 1802.154/22, conforme proces-
so protocolado sob nº 297/2024. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM  041/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, A PEDIDO, do cargo 
de provimento em comissão de Oficial de 
Gabinete, símbolo CC-4, Maria Claudia 
da Costa Corrêa, matrícula 1744.104/21, 
conforme processo protocolado sob nº 
301/2024. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 042/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assessor Espe-
cial, símbolo CC-2, Murilo Carvalho Rizzo, 
matrícula 1722.050/21, conforme proces-
so protocolado sob nº 302/2024 pelo gabi-
nete do vereador Marcelo Lessa. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 043/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Chefe de Gabi-
nete de Vereador, símbolo CC-1, Mau-
ricio Luiz de Oliveira Borges, matrícula 
1819.071/23, conforme processo proto-
colado sob nº 304/2024 pelo gabinete do 
vereador Marcelo Lessa. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 044/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente 
Parlamentar, símbolo CC-4, Paulo Ro-
berto Carvalho de Oliveira, matrícula 
1670.014/21, conforme processo proto-
colado sob nº 306/2024 pelo gabinete do 
vereador Marcelo Lessa. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 045/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Chefe de Gabinete de Vereador- símbolo 
CC-1, Murilo Carvalho Rizzo, conforme 
processo protocolado sob o nº 303/2024 
pelo gabinete do Vereador Marcelo Les-
sa. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 043/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 046/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Coordenador Geral de Gabinete de Ve-
reador- símbolo CC-E, Mauricio Luiz de 
Oliveira Borges, conforme processo pro-
tocolado sob o nº 305/2024 pelo gabinete 
do Vereador Marcelo Lessa. Cargo vago 
em função do Ato Me Adm 040/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 047/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Especial- símbolo CC-2, Paulo 
Roberto Carvalho de Oliveira, conforme 
processo protocolado sob o nº 307/2024 
pelo gabinete do Vereador Marcelo Les-
sa. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 042/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de abril de 
2024.

ATA DA 26ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dezenove dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás quatorze horas e dezoito minu-
tos, o Senhor Presidente o Vereador Jú-
nior Coruja, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
gundo Secretário, o Vereador Domingos 
Protetor que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada lei-
tura da ata anterior esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: Requerimento de Infor-
mação nº: 1040/2024 do Vereador Júnior 
Coruja; Indicações nº: 1022, 1024, 1025, 
1026, 1028 à 1032, 1041 à 1044, 1046, 
1048, 1049, 1051, 1053, 1054, 1057, 
1058, 1060 à 1062, 1064 à 1068, 1070, 
1072 à 1086, 1088, 1089, 1091, 1092, 
1094, e 1096/2024. Terminada a leitu-
ra do Expediente o Vereador Domingos 
Protetor solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 096/2024 (CMP 0521/2024). O Veto 
foi rejeitado com 12 votos. Registre-se 
que o Vereador Gil Magno e o Verea-
dor Ronaldo Ramos votaram a favor da 
manutenção do Veto. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 6445/2022 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu. Colocado em 1ª discussão e 

votação o Projeto de Lei nº: 3075/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4089/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 15 votos. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0727, 0728 e 0729/2024 
do Vereador Junior Paixão; 0758, 0759 
e 0760/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
0837, 0871 e 0949/2024 do Vereador 
Gil Magno; 0888, 0891 e 0912/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0952, 0953 e 
0954/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
1004, 1005 e 1011/2024 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 1204, 1207 e 1208/2023 
do Vereador Fred Procópio; 4345, 4346 
e 4348/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às quatorze ho-
ras e cinquenta e sete minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em seguida. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 27ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dezenove dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e cinquenta e oito minu-
tos, o Vereador Domingos Protetor, decla-
rou aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Primeiro Secretário, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
170/2024 (CMP 1039/2024); Projeto de 
Lei Substitutivo nº: 1021/2024 da Verea-
dora Júlia Casamasso e da Vereadora 
Gilda Beatriz; Emenda Modificativa nº: 
1038 do Vereador Domingos Protetor; In-
dicação Legislativa nº: 1093/2024. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou a ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 097/2024 (CMP 0522/2024). 
O Veto foi rejeitado com 10 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno absteve-
-se do voto. Registre-se que o Vereador 
Ronaldo Ramos votou pela manutenção 
do Veto. Registre-se a ausência do Ve-
reador Júnior Coruja do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 6287/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja do Vereador Ju-
nior Paixão. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4532/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se que 
a Vereadora Júlia Casamasso absteve-se 
do voto ao Projeto. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Júnior Coruja do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em dis-
cussão e votação única O Requerimento 
de Inclusão nº: 1102/2024 do Vereador 
Fred Procópio. O Requerimento foi apro-
vado com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador Ju-
nior Paixão. Registre-se que o Vereador 
Júnior Coruja assumiu a Presidência. 
Colocado em discussão e votação única 
o Projeto de Lei nº: 0996/2024 do Verea-
dor Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 15 votos. Colocado em discussão e 
votação única O Requerimento de Inclu-
são nº: 1106/2024 do Vereador Júnior 
Coruja. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se que o Verea-
dor Marcelo Chitão votou contra o Reque-
rimento. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1105/2024 do Vereador Júnior Co-
ruja. O Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Chi-
tão absteve-se ao voto do Projeto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Registre-se que o Vereador Domin-
gos Protetor assumiu a Presidência. Co-
locado em discussão e votação única O 
Requerimento de Inclusão nº: 1103/2024 
da Vereadora da Vereadora Júlia Casa-
masso. O Requerimento foi aprovado 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Marcelo Chitão, do Vereador Mar-
celo Lessa, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3679/2023 da Vereado-
ra Júlia Casamasso. O Projeto foi aprova-
do com 05 votos. Registre-se que o Ve-
reador Octavio Sampaio votou contra o 
Projeto. Registre-se que o Vereador Hin-
go Hammes e o Vereador Marcelo Lessa 
abstiveram-se do voto ao Projeto.  Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Junior Paixão, do Verea-
dor Marcelo Chitão, do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única O Requerimento de Inclusão 
nº: 1099/2024 do Vereador Gil Magno. O 
Requerimento foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja, e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
1098/2024 do Vereador Gil Magno. A Indi-
cação foi aprovada com 08 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única O Requerimento de In-
clusão nº: 1109/2024 da Vereadora da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Requerimento 
foi aprovado com 08 votos. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa votou con-
tra o Requerimento. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 

do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única a Moção de Repúdio nº: 
1108/2024 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Moção foi aprovada com 06 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Marcelo Lessa vo-
tou contra a Moção. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta absteve-se 
ao voto da Moção. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Marcelo Chi-
tão e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0755, 0756 e 0757/2024 
do Vereador Júnior Coruja; 0767/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; 0879, 0880 e 
0890/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
0923, 0927 e 0929/2024 do Vereador Ju-
nior Paixão; 0955, 0956 e 0957/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 0966, 0967 e 
0968/2024 do Vereador Gil Magno; 
1251, 1252 e 1253/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 4350, 5351 e 4352/2023 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente, passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1)MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Fez uma 
explicação em sua defesa, sobre a co-
vardia que foi feita à ele, cerca de um 
ano e quatro meses atrás, quando con-
correu ao cargo de Deputado Federal. 
Disse que de acordo com a pesquisa da 
época ele seria um dos candidatos mais 
votados de Petrópolis. Falou que diante 
disso começaram as perseguições e suas 
redes sociais foram perdidas e hackeada. 
Informou que foi a Delegacia por três ve-
zes para denúncias a invasão de suas 
redes sociais e e-mails. Perguntou se 
isso tudo aconteceu porque ele foi o ve-
reador que mais trabalhou na pandemia, 
e ajudou as pessoas na tragédia. Falou 
que tudo isso fez com que caísse em des-
crédito na sociedade. Agradeceu a Pro-
motora Flávia Meschick do Ministério Pú-
blico, ao qual se colocou na situação e 
ajudou nessa batalha investigadora. In-
formou que o inquérito nº:1050715/2022, 
ficou quase um ano passando de delega-
cias e delegacias. Agradeceu ao advoga-
do Felipe Becker e Dr. Jordane, pelo cari-
nho e comprometimento. Pediu desculpa 
por mais uma vez falar sobre esse assun-
to, mas foi necessário devido a todas as 
coisas que foram acontecendo após ser 
hackeado. Agradeceu e despediu-se. 2) 
JÚLIA CASAMASSO, LÍDER DO PSOL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Iniciou agra-
decendo a todos que votaram com ela na 
relação a alimentação nas escolas. Con-
vidou a todos para a live que será feita no 
Instagram sobre as mulheres na ciência e 
suas dificuldades. Disse que os cuidados 
domésticos também precisam ser visto 
como trabalho e ser valorizado. Falou que 
os salários pagos aos homens, no setor 
de cuidados, é mais baixo pois é conside-
rado que as mulheres fazem com mais 
amor. Exclamou que isso é um grande 
absurdo. Disse que precisamos estar 
abertos as discussões pois é assim que 
juntamente com a população será cons-
truída a sociedade que desejamos. Falou 
que a licitação da educação ficou em tor-
no de sessenta e quatro milhões. Disse 
que fazer um concurso e ter servidores 
trabalhando com plano de cargos e salá-
rios é muito mais barato e mais digno. 
Agradeceu e despediu-se. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Cumprimentou 
seu amigo Jornalista Bernardo Filho, pelo 
seu programa no canal dezesseis, às 
quintas feiras às vinte e uma hora e trinta 
minutos. Desejou a recuperação do Jor-
nalista, igualmente à sua esposa Maria 
Célia. Parabenizou ao Pastor Alexandre 
Rangel, que no dia do aniversário da ci-
dade que juntamente com a Lúcia, Sérgio 
Servolo e professor Alencar e muitos ou-
tros, iniciaram o Observatório Civil de Pe-
trópolis. Explicou que o observatório é um 
grupo de cunho de direita, sendo contra o 
abordo, a favor da meritocracia, favorá-
veis a segurança e tudo o que é certo, 
com liberdade religiosa e de expressão. 
Disse que a função é fiscalizar o Executi-
vo e aos Vereadores. Exclamou que se o 
Observatório já estivesse funcionando 
talvez o absurdo de construir um parque 
na Rua Ipiranga, provavelmente não teria 
sido aceito. Informou que os cem primei-
ros a se filiarem serão considerados 
membros fundadores. Disse que as fi-
chas de filiação serão entregues pelo 
Pastor Alexandre e sua equipe no Morin. 
Questionou sobre as contas dos Prefei-
tos. Informou que está oficiando ao Tribu-
nal de Contas para saber se voltou da 
Câmara de Vereadores para lá com defe-
sa feita na época pelo grande advogado 
Thiago Gibrail e se houve alguma mudan-
ça no parecer do Tribunal de contas. Dis-
se que à função do vereador, uma delas 
principal talvez é a fiscalização das con-
tas do executivo participando dando toda 
a liberdade do contraditório, então ele 
quer votar como Vereador e está há qua-
tro anos nesta Casa, e não consegue vo-
tar as contas do Prefeito Rubens 
Bomtempo, do Ex-Prefeito Bernardo Ros-
si e do Ex-Prefeito Interino Hingo Ham-
mes. Falou que não votou favorável à 
Moção de Repúdio contra a secretária de 
educação do nosso município, que não 
votou pelo seguinte, por não conhecer as 
razões do não acatamento da mesma de 
uma decisão judicial. Disse que não pode 
votar sem pelo menos, saber o contradi-
tório sem que a outra parte tenha todo o 
direito de defesa e quero dizer que eu te-
nho conhecimento absoluto da falta de 
mediadores aqui no Município de Petró-
polis. Agradeceu e despediu-se. 4) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PO-
DEMOS – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Ini-
ciou concordando com o Vereador Dr. 
Mauro Peralta com relação as contas do 
Ex-Prefeito Rubens Bontempo, Ex-Prefei-
to Bernardo Rossi e o Ex-Prefeito Interino 
Hingo Hammes. Disse que é necessário 
uma agilidade nesse processo para que a 
casa possa votar as contas dos prefeitos 
ainda nessa legislatura. Falou sobre a ilu-
minação pública com o Secretário de Fi-
nanças Paulo Roberto Patoléa, pois hoje 
leu na imprensa um contrato de uma ata 
de vinte e três milhões de reais para ilumi-
nação pública. Disse que vem debatendo 

sobre isso pois é uma cobrança cara e 
chega em alguns bairros o contribuinte 
não tem luz ou está fraca com lâmpadas 
incandescentes. Informou que as mani-
festações populares feitas na cidade con-
tra a empresas de ônibus não serviu de 
nada pois foi mantida a empresa da via-
ção Cascatinha operando na cidade de 
forma precária. Disse que a culpa disso é 
do prefeito. Falou que hoje o prefeito es-
teve na Rua Itália e na Rua Primeiro de 
Maio, tirou fotos e falou com os morado-
res que irá fazer a obra tão esperada. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezessete horas e trinta e oito mi-
nutos declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em vinte de 
março de dois mil e vinte e quatro, ás de-
zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 28ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e oito minutos, o Vereador 
Dr. Mauro Peralta, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
gundo Secretário, o Vereador Domingos 
Protetor que realizasse das atas anterio-
res e do expediente. Realizada leitura das 
atas anteriores estas restaram aprova-
das. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
1101/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
Projeto d Lei nº: 1104/2024 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; Indicações nº: 
4094/2023, 1097, 1107, 1112 à 1115, 1117 
à 1122, 1124 e 1126/2024. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Marcelo 
Lessa solicitou à inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única a Redação Fi-
nal do Projeto de Lei nº: 2607/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso. A Redação 
foi aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2512/2023 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2898/2023 do Vereador Marcelo Chi-
tão. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 4082/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Fred Procópio e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
4247/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4308/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. A Indicação foi apro-
vada com 09 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 1128/2024 da Vereadora Júlia Ca-
samasso. O Requerimento foi aprovado 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio do Ve-
reador Gil Magno, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1101/2024 da Vereadora Júlia Ca-
samasso. O Projeto foi aprovado com 07 
votos. Registre-se que o Vereador Hingo 
Hammes absteve-se do voto. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Fred Procópio do Vereador Gil Mag-
no, do Vereador Júnior Coruja, do Verea-
dor Junior Paixão, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0752, 0753 e 0754/2024 
do Vereador Júnior Coruja; 0874, 0921 e 
0922/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
0881, 0972 e 1010/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 0963, 0964 e 0965/2024 do 
Vereador Gil Magno; 0999, 1000 e 
1001/2024 do Vereador Junior Paixão; 
1025, 1026 e 1028/2024 do Vereador 
Hingo Hammes; 1254, 1255 e 1256/2023 
do Vereador Fred Procópio; 4353, 4478 e 
4479/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Iniciou falando 
que hoje foi um dia de muito trabalho em 
defesa a população em Petrópolis. Disse 
que esteve nas UPAS para verificar a 
questão dos atendimentos com relação 
aos casos de Dengue no Município. Falou 
que não está sendo noticiado na televi-
são, falando sobre o que está acontecen-
do no nosso país com os casos de Den-
gue. Falou que a mídia com o Presidente 
Lula, não está informando a população e 
vemos o governo indo de mal a pior e 
nada é falado e a verdade é que as UPAS 
estão lotadas e nada tem sido feito. Co-
mentou que infelizmente não se vê uma 
política séria e sem preocupação com o 
povo brasileiro, somente um sonho que 
foi vendido. Falou que torce para se tenha 
uma política com comprometimento de 
fato com a população e suas causas. Dis-
se que leva seu cargo de Vereador como 
um funcionário de carteira assinada, que 
tem que levar lucro para o patrão, que é a 
população. Ressaltou que é triste ver po-
líticos mentindo falando que iam fazer 
coisas em prol a população somente para 
ganhar voto. Parabenizou ao Prefeito Ru-
bens Bontempo, o Secretário de Saúde 
Marcus Curvelo, por ser sempre solícito e 
ouvir as críticas, mesmo não fazendo par-
te da mesma ideologia política está sem-

pre a disposição e ao Diretor do SEHAC 
Ricardo Patuléa, pelo belíssimo trabalho 
que está exercendo. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-
DER DO PODEMOS – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Iniciou deixando seu pesar, sua 
solidariedade e carinho para as pessoas 
que perderam seus familiares, e aos co-
merciantes da chuva que aconteceu em 
vinte de março de dois mil e vinte e dois. 
Disse que mesmo após dois anos da tra-
gédia, muita coisa tem para ser feito. Fa-
lou que a prefeitura tem feito sua parte 
mas de forma devagar. Ressaltou que na 
Rua Itália e na Rua Primeiro de Maio, pre-
cisa ser demolido as casas e depois fazer 
o muro de contenção. Parabenizou a pre-
feitura por agir com antecedência para o 
temporal previsto para o final de semana. 
Solicitou ao Coronel Rafael Simão que 
possa estar colocando toda a equipe de 
prontidão para que possa estar atenden-
do a população o mais rápido possível 
caso seja preciso uma intervenção. Disse 
que Petrópolis será a cidade mais ilumi-
nada do Brasil, uma Paris petropolitana, 
porque será gasto aproximadamente vin-
te e três milhões de reais. Falou que es-
pera que as vielas mal iluminadas dos 
bairros tenham luz de led. Ressaltou que 
estará sendo fiscalizado em todos os lu-
gares pois tem dinheiro para fazer essa 
melhoria. Explicou que quando a Casa 
reclama das empresas de ônibus, não es-
tão se referindo aos colaboradores da 
mesma e nem desejando que os rodoviá-
rios percam seus empregos, pelo contrá-
rio todo Vereador luta pela manutenção 
dos empregos, pelo pagamento dos seus 
direitos trabalhistas e melhorias de vida. 
Disse que não deseja que os emprega-
dos da Cascatinha e Petro Ita, não fiquem 
como os da antiga viação Esperança, que 
alguns estão até hoje esperando para re-
ceber. Ressaltou a necessidade de haver 
uma fiscalização por parte da CPTrans, 
pois a população não pode mais ficar com 
o transporte público como está. Falou que 
não será tolerado baixaria nessa eleição, 
já estão acionando o Ministério Público 
Eleitoral porque já existem membros da 
prefeitura em redes sociais caluniando e 
difamando alguns candidatos. Agradeceu 
e despediu-se. 3) JÚLIA CASAMASSO, 
LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Iniciou dizendo que por mais que 
relembramos este dia com muito pesar 
devido a segunda chuva que assolou 
nossa cidade em dois mil e vinte e dois, 
também é o dia de enfrentamento ao ra-
cismo ambiental no nosso Município. Dis-
se que hoje conseguiram aprovar em pri-
meira discussão, um Projeto de Lei im-
portantíssimo e fundamental para cami-
nharem ao encontro da prevenção para 
minimizar os danos e as perdas mate-
riais. Explicou que esse projeto visa a re-
gulamentação dos pontos de apoio do 
nosso Município. Contou que existe uma 
lista com sessenta e sete pontos de 
apoio, que foram todos visitados e alguns 
precisam ser modificados. Disse que já 
foi enviado um relatório para o Poder 
Executivo que será anunciado e quem 
desejar ler o relatório basta entrar em 
contato para que seja enviado uma cópia 
em PDF. Falou que infelizmente as chu-
vas virão e cada vez mais o intervalo en-
tre as chuvas está diminuindo devido as 
mudanças climáticas, por isso é necessá-
rio que se tenha uma diretriz para que a 
população saiba como funcionará os pon-
tos de apoio. Ressaltou que não basta 
chamar de catástrofe e tragédia, pois as-
sim parece que é algo que já está traçado 
e não se pode fazer nada a respeito dis-
so. Disse que pode ser feito algo sim, pois 
já sabemos que a chuva virá, já sabemos 
as condições geográficas da nossa cida-
de, se já sabemos que a maior parte vive 
em área de risco, é necessário um plano 
de habitação e repensar essa lógica de 
habitação que deixam pessoas vulnerá-
veis. Falou que sem esse plano de habi-
tação as pessoas continuarão construin-
do em áreas de risco, pois as pessoas 
precisam de moradia. Disse que fizeram 
o dia do enfrentamento do racismo am-
biental em conjunto com a Pâmela Mér-
cia, do Institudo Todos Juntos Ninguém 
Sozinho. Prestou sua solidariedade a to-
dos os atingidos pelas chuvas. Disse que 
se as pessoas que não perderam casas e 
entes queridos ficam desesperadas 
quando chove, imagina quem perdeu 
tudo. Agradeceu e despediu-se. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que há 
uma suspeita de que os artesãos de Pe-
trópolis terão que pagar Royalty pelo logo 
dos seus produtos na Bauernfest. Disse 
que será verificado pois se for verdade é 
um verdadeiro absurdo com aqueles que 
estarão ajudando na economia da cidade. 
Falou também sobre as chuvas do dia 
vinte de março de dois mil e vinte e dois, 
pois não foi construído se que uma casa 
em dois anos, e o abrigo que foi dado três 
milhões de reais pela Assembleia Legisla-
tiva do Estado continua fechado. Disse 
que é muito difícil conseguir fiscalizar 
tudo pois em dois anos não se construiu 
nenhuma casa, porém querem aumentar 
mais três Secretarias novas para o Muni-
cípio. Falou que só resta ir para o Ministé-
rio Público para solicitar a votação das 
contas dos ex-prefeitos, pois não se pode 
votar contra os prefeitos sem estudar e 
verificar se o Tribunal de Contas está cer-
to ou errado. Ressaltou que a Constitui-
ção precisa ser cumprida, pois saúde é o 
direito de todos e dever do Estado. Falou 
que o Prefeito não precisar ser magnífico, 
mas tem que ser um bom sindico, pois 
não pode ter buraco nas ruas, mato cres-
cendo, escola para quem precisa perto de 
casa, ter abrigo para quem necessita e ter 
projetos para nossa cidade. Informou que 
a Ge Celma, a maior empresa da cidade, 
está com um projeto para Três Rios de 
quinhentos milhões de reais que pode-
riam ter ficado em nossa cidade. Informou 
que sábado haverá uma palestra sobre a 
dengue, as dez horas no Clube Diretores 
Logistas com o palestrante médico infec-
tologista da Unimed Marco Lizierri. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e três minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e sete de março de 
dois mil e vinte e quatro, ás quatorze ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 02/04/2024

Gabriel Miranda — especial para o Diário

Os moradores da Rua Rock-
feller, localizada no Valparaíso, 
reclamam da falta de poda da ve-
getação que está invadindo a rede 

elétrica, aumentando os riscos 
de terem transtornos como, por 
exemplo, falta de energia ou até 
mesmo a queda de galhos de ár-
vore na rua. 

Segundo a população, o mato 

está cobrindo postes e fios por 
toda a extensão da pista. “A ár-
vore fica logo na entrada da rua. 
Por ali tem um comércio, existe 
uma enorme árvore com possibi-
lidade de cair em cima de pessoas 

ou carros. Sei que é um momento 
complicado em decorrência das 
chuvas dos últimos dias, mas não 
pode esperar, pois pode ocasio-
nar graves acidentes”, disse.

A Enel Distribuição Rio in-

formou que o serviço de poda na 
região citada está contemplado 
no plano anual de manutenção 
da distribuidora. A programação 
está sendo executada em parceria 
com a prefeitura.


